

L'Humanité nouvelle

REDACTION - ADMINISTRATION
16, BOULEVARD DES DAMES, 16.
BOITE 19 — MARSEILLE (2^e)

ORGANE MENSUEL DE LA FEDERATION
DES CERCLES MARXISTES - LENINISTES

1^{re} ANNEE - N° 2
MARS 1965
LE NUMERO : 1 F.

Hors du Viet-Nam *les agresseurs américains !*

DEVANT L'INTERVENTION ARMEE OUVERTE ET CYNIQUE DE L'IMPÉRIALISME AMÉRICAIN CONTRE LE PEUPLE VIETNAMIEN, LA "NON-INTERVENTION" DES PAYS FRERES SOCIALISTES SERAIT UN CRIME !

« L'impérialisme américain est le rempart principal de la réaction mondiale, le gendarme international, l'ennemi des peuples du monde entier ».

(Déclaration des 81 Partis communistes de novembre)

par François MARTY
Secrétaire de la Fédération
des Cercles Marxistes-Léninistes

1965, page 9 de la Brochure éditée par le P.C.F.)

Bien que ces appréciations fondamentales soient basées sur l'analyse scientifique des événements internationaux qui ont suivi la deuxième guerre mondiale, nos révisionnistes du P.C.F., obéissant à la baguette de Krouchtchev, se mirent peu après à prêcher la compétition pacifique et la coexistence pacifique sans principe avec ce même impérialisme américain dénoncé pourtant comme la « principale force d'agression et de guerre » (page 18 de la brochure). Ils célébrèrent avec lyrisme « l'ère nouvelle » qui commençait (?) avec la rencontre Eisenhower - Krouchtchev à Camp David, puis les vertus de Kennedy, « homme d'Etat sage et raisonnable », et, plus tard, la victoire de Johnson sur le « belliciste » Goldwater.

Ce faisant ils ont sciemment trompé les travailleurs pendant 4 ans sur la nature exacte de l'impérialisme, les démonisant au moment même où celui-ci manifestait son agressivité « congénitale » contre les peuples en lutte après à prêcher la compétition pour leur indépendance à

Cuba, à Panama, au Congo, au Viet-Nam, au Laos, au Cambodge, etc.

Les événements tragiques qui se produisent dans la péninsule indochinoise depuis

(Suite en page 10)

Une plate-forme française marxiste-léniniste en préparation

Au cours de leurs rencontres nationales de décembre 1964 et janvier 1965, les cercles marxistes-léninistes ont mis au point la première partie du projet de plate-forme française marxiste-léniniste : Introduction et paragraphes relatifs à la situation internationale. Ils ont au surplus largement entamé l'étude et la discussion des problèmes spécifiquement français.

Nous espérons être en me-

sure de publier la plaquette présentant l'ensemble du projet lors de la parution de notre prochain numéro. Ainsi nos abonnés, nos lecteurs, tous nos camarades et amis auront-ils la possibilité, par leurs avis, critiques et suggestions, de participer concrètement et directement à la définition juste et précise d'une ligne politique française se fondant sur les principes fondamentaux et éprouvés du marxisme-léninisme.

NOUS SOMMES DES COMMUNISTES

par Régis BERGERON

C'est un fait : la publication du premier numéro de « L'Humanité nouvelle » a fait événement. D'emblée, notre jeune journal a connu le succès. Des premiers jours, les dépôts étaient épousés dans de nombreux kiosques ; une semaine plus tard, il était à peu près introuvable. Nous avons tout lieu de nous réjouir de ce succès qui nous encourage à persévérer dans notre effort pour faire partager notre entendement la vérité.

Nous encourageons aussi le nombre et la qualité, le haut niveau des lettres reçues après la parution de ce premier numéro. Ces lettres nous confirment que la publication d'un organe comme « L'Humanité nouvelle » s'imposait, qu'il correspond à un besoin, qu'il répond à une nécessité politique impérieuse, qu'il était attendu, avidement

(Suite en page 2)



Après la 10^e Conférence Mondiale contre les bombes A et H en juillet dernier.

(Photo Chine Nouvelle)

Délégations étrangères invitées à Pékin et reçues par le président Mao Tse Tound.

On reconnaît au premier rang, notre camarade Jacques Jurgel (troisième à gauche) et au troisième rang, nos camarades Paul Coste, François Marty et Régis Bergeron (deuxième, troisième et quatrième à gauche).